

Liebe Onlinegemeinde,
ich sende Ihnen und Euch heute einen Gruß aus dem Urlaub:



Nicht nur in der Urlaubs- und Ferienzeit sind das wunderbare Wünsche, sondern eigentlich auch für jeden Tag.

Eine Fröhlichkeit, die das Herz überlaufen lässt und den Bauch voller Vorfreude sich zusammenziehen lässt und ein Lächeln auf die Lippen zaubert. So sollte jeder Tag beginnen.

In der Mitte des Tages schaut man zufrieden auf das, was war und voller Zuversicht auf das, was noch kommt. Man ist so zufrieden mit sich und der Welt, dass das Herz übermütig davon galoppiert, den Duft nach Heu und blühenden Blumen in der Nase. So sollte jeder Mittag sein.

Der Abend dann kommt mit sanftem Rauschen und einer warmen Brise die Entspannung und die Welt darf für ein paar Stunden außen vor bleiben und der Gemütlichkeit und der Ruhe Platz machen. So kann dann der nächste Tag wieder mit dem Vogelgesang beginnen.

Während ich das tippe, überkommt mich eine unbändige Sehnsucht nach einem solchen Tag und einer solchen Lebenseinstellung.

Gelingt Euch und gelingt Ihnen ab und an so ein Tag? Oder zumindest so ein Abend? Wenn es gelingt, ist es Urlaub für die Seele.

Mein Glaube ist die Quelle, aus der ich diese Sehnsucht schöpfe. Psalm 23 kommt mir in den Sinn: *Er weidet mich auf einer grünen Aue und führt mich zum frischen Wasser.*

Unser Gott ist ein Gott des Lebens, der Freude, des Lachens und der Fürsorge.

Unter dem Schutz Gottes kann unser Herz durchatmen.

Mit der Liebe Gottes überstehen wir die Zeiten, in denen in uns nichts galoppieren mag, uns nicht zum Singen zumute ist und von Gelassenheit keine Rede sein kann.

Mit Gottes Segen werden wir diese Momente, die der altirische Segen beschreibt, erleben. Im Sommer. Und immer wieder. Daran glaube ich ganz fest.

Ganz in diesem Sinne wünsche ich Euch und Ihnen Sonnenschein, ein Blumenmeer, Gottes lächelnden Blick, während sie die Arme um uns legt und das Gefühl der Sicherheit, wenn seine Hand uns trägt. Amen.

Eure und Ihre Sonja Riccius